

自転車競技部活動報告！！ NO13

2020 JCSPA ジュニアサイクルスポーツ大会 全国大会に出場しました。

NO11号で報告していた標記大会が、9月11日(金)～13日(日)向日町競輪場で無事に開催されました。御声援ありがとうございました。

本大会は中止となった選抜大会とインターハイの代替大会として、他の競技団体に先駆けて開催した全国大会でした。京都での全国大会は、平成9年京都インターハイ以来であること、コロナ禍におけるスポーツイベントの在り方が問われることなど、様々な課題がありました。感染症対策を徹底し無事に終了しました。

本校から、3年瀧山君がポイントレースに、山岸君がスクラッチに出場し、初秋のバンクを駆け抜けました。また、同じく発表の場が失われた文化系クラブにもステージの機会を作りたいとの思いから、本校吹奏楽部、ダンス部にも出演を依頼しました。両部員とも当日は素晴らしいパフォーマンスを披露してくれました。併せて報告します！



↑ (写真先頭)スクラッチに出場の山岸君。善戦しましたが、ラストでの駆け出しに課題が残り、予選敗退となりました。次は、来年の選抜大会において頑張ります！



↑ ポイントレース出場の瀧山君。うまい試合運びでしたが、ダッシュ力が課題で予選敗退となりました。卒業後も競技を続ける予定なので今後の成長に期待しています！



↑ オープニングイベントで演奏した吹奏楽部。走路での演奏はとても新鮮で、大会を盛り上げてくれました！



↑ 3日目、競技の合間に発表したダンス部。難しい時間帯でしたが、素晴らしいパフォーマンスを見せられました！